



6 Pièces

255 m²

Réf. 9096

3 250 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'un domaine privé sécurisée, cette propriété d'environ 255m² bénéficie d'une superbe vue panoramique dominant la rade de Villefranche et le Cap Ferrat, et d'un ensoleillement du matin au soir. La maison se compose au rez-de-chaussée, d'un hall d'entrée, vaste pièce de réception très ensoleillée ouvrant sur la piscine et sur une grande terrasse avec une vue époustouflante ainsi qu'une cuisine aménagée et équipée. Au premier étage, une chambre parentale avec salle de bain privative et deux autres chambres chacune avec salle d'eau et WC, et une agréable terrasse avec vue plongeante sur la ...

Located within a secure private domain, this property of around 255m² enjoys a superb panoramic view of the bay of Villefranche and Cap Ferrat and sunshine from morning to evening. The house is composed, on the ground floor, of an entrance hall, a fully fitted and equipped kitchen and a bright and large reception room which leads onto a large terrace and the swimming pool, offering breathtaking views. The first floor includes a principal bedroom with a bathroom suite, and two further bedrooms each with shower suites and toilets and a pleasant terrace with a view overlooking the ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

